

ПОЛОЖЕНИЕ

о критериях отбора членов конкурсного жюри

1. **Общие положения**

1.1. Настоящее Положение определяет критерии отбора членов конкурсного жюри для международных и всероссийских конкурсов в сфере образования и науки, проводимых Научной общественной организацией "Профессиональная наука" (далее - Организатор).

2. **Критерии отбора**

2.1. Наличие высшего образования в соответствующей области.

2.2. Опыт работы в области образования и/или науки не менее 5 лет или Профессиональный опыт в соответствующей сфере не менее 10 лет.

2.3. Наличие научных публикаций, статей, монографий в профильных изданиях.

2.4. Участие в научных и образовательных проектах, конференциях, семинарах.

2.5. Готовность соблюдать принципы объективности, беспристрастности и конфиденциальности.

3. **Порядок отбора**

3.1. Кандидаты на включение в состав жюри представляют свое резюме и мотивационное письмо руководству Организатора.

3.2. Решение о включении кандидата в состав жюри принимается руководителем Организатора на основании представленных документов и собеседования с кандидатом.

4. **Заключительные положения**

4.1. Члены жюри обязаны соблюдать настоящее Положение, а также иные нормативные документы Организатора.

4.2. Вопросы, не урегулированные настоящим Положением, решаются в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации и внутренними документами Организатора.

REGULATION

on the criteria for the selection of jury members

1. General Provisions

1.1. This Regulation defines the criteria for the selection of jury members for international and all-Russian competitions in the field of education and science, conducted by the Scientific Public Organization "Professional Science" (hereinafter referred to as the Organizer).

2. Selection Criteria

2.1. Possession of a higher education in the relevant field.

2.2. Work experience in the field of education and/or science for at least 5 years or Professional experience in the relevant field for at least 10 years.

2.3. Having scientific publications, articles, monographs in profile publications.

2.4. Participation in scientific and educational projects, conferences, seminars.

2.5. Willingness to adhere to the principles of objectivity, impartiality, and confidentiality.

3. Selection Procedure

3.1. Candidates for inclusion in the jury present their resume and motivational letter to the leadership of the Organizer.

3.2. The decision to include a candidate in the jury is made by the head of the Organizer based on the submitted documents and an interview with the candidate.

4. Final Provisions

4.1. Jury members are obliged to comply with this Regulation, as well as other regulatory documents of the Organizer.

4.2. Issues not regulated by this Regulation are resolved in accordance with the current legislation of the Russian Federation and the internal documents of the Organizer.